

El Boletín de la Inspección Provincial de Primera Enseñanza y en un recuadro titulado: «Escuelas que destacan», hace resaltar que el Grupo Escolar de Niños de esta ciudad, es la escuela de esta provincia que ha extendido más certificados de Estudios Primarios.

En otro apartado del citado Boletín, se pone de relieve que cuatro alumnas de la Escuela Graduada de Nifias de esta población fueron premiadas en el Certamen Literario Escolar, celebrado en esta provincia, con motivo del Año Mariano.

**
El Servicio Escolar de
Alimentación de las Escuelas Nacionales de esta localidad ha aumentado el complemento alimenticio, con el
suministro de excelente
mantequilla que ha tenido
gran aceptación entre los
alumnos y alumnas.

En el Círculo de Orientación correspondiente al primer trimestre del corriente curso y que tuvo lugar en Palafrugell, el director del Grupo Escolar de niños de San Feliu, Sr. J. Lloveras, desarrolló con éxito la ponencia: «El niño peligroso».

Se han recibido del Ministerio de Educación Nacional y por conducto de la «Federación Catalana de Ajedrez», varios juegos y tableros de ajedrez, destinados a los alumnos del Grupo Escolar de niños.

Ha tomado posesión, con carácter interino, de la Escuela de Párvulos, adscrita al citado Grupo Escolar, la maestra, Srta. Mª Concepción Pujol Tarrés. Le deseamos un gran acierto en su difícil labor.

PARTACEUTICO

El próximo domingo, día 29. prestará este servicio la Farmacia Dalmáu.

¿ Puede el hombre vivir medio siglo congelado?

Peces, ranas y caracoles han probado ya el experimento, camino de que el hombre pueda en su día protagonizar el cuento de la Bella Durmiente

El cuento mágico va a ocurrir. La Bella Durmiente podrá sumirse de verdad en su famoso y prolongado letargo. El biólogo francés Paul Becquerel se halla nada menos que entregado a una notable experiencia sobre el frío. Nunca hasta ahora había sido posible descender por bajo de 272° bajo cero, tope fabuloso obtenido en Leyde, Holanda-Becquerel intenta conseguir el «muro del frío» que se halla a la profundidad de 273°.

Luego de sus experimentos con varias plantas, se ha recurrido a los animales. Peces congelados a 15° y ranas a 28° volvieron, tras la normalización de la temperatura, a saltar y moverse sin el menor síntoma de torpeza. Los caracoles han soportado con facilidad 120°.

Trasladándose los experimentos a los hombres, los biólogos creen que la muerte podría ser diferida voluntariamente mediante el sueño del frío. Un biólogo vienés ha escrito lo siguiente: Podremos seguramente un día colocar a los hombres en un estado intermedio entre la vida y la muerte. Los hombres podrán dormirse — como la marmota — durante veinte o cincuenta años, sin quemar su vida y al despertarse volverían a reanudar su existencia en el punto exacto en que se hubiesen dormido.

Puede que a muchos esta notícia les cause gran sensación. A nosotros, en cambio, nos deja, como las ranas, enteramente fríos, porque hay que ver los caracoles que por ahí andan, sin estufa ni bufanda, a mil grados baio cero.

En nuestra ciudad, y desde tiempo inmemorial, se nos congelan muchas cosas. No solo Leyde no puede compararse con la capital de la Costa Brova, sino que el propio Becquerel, entre nosotros, no pasaría de un simple aprendiz de brujo.

Aquí, sin necesidad de meter a plantas y a peces en sendos tubos de ensayo, se nos congeló el Parque — Ronda de l' Ametller, la recuperación de nuestro Cenobio y hasta incluso la idea de celebrar su Milenario. Proyectos que, como la Bella Durmiente, y parapetados tras el muro del frío, no volverán a la vida más que si nuestros tataranietos se deciden a resucitarlos en la edición diez mil y pico que de nuestra revista se publique.

Ahora, en plan particular e individual, confesamos que lo dicho por el vienés de vivir sin quemar nuestra vida no deja de producirnos cierta gracia. Hoy son posibles tantas cosas, que a lo mejor el vianés nos resulta la segunda edición de Julio Verne.

De todos modos no conviene olvidar que una vez a Rusiñol sus amigos de peña le pidieron que les hiciera un juego de manos. ¡Pero si en mi vida he hecho yo ninguno! repuso el gran artista. Y como la insistencia no cejaba, se dispuso a guasear con la prueba pidiendo un mortero de cocina tras haberle prestado uno de sus contertulios un magnífico reloj de bolsillo. Con toda la solemnidad que daba a sus guasas el mago del humor, puso la máquina en el receptáculo y ante el asombro de todos fué machacándola como la buena ama de cocina machaca el bizcocho o las especies para el guisado. Y, como cuando decimos vulgarmente, el reloj ya no servía ni para el arrastre, Rusiñol exclamó ante la más viva expectación de la concurrencia: ¡Qué lástima! Por más que piense, ahora no me acuerdo de la trampa!

Cualquiera, pues, se deja congelar para volver a la vida a cincuenta años vista. El juego puede resultar tan bestia como el del loro, porque ¿ y si luego no se acuerdan de la trampa?.

DOMINGO, DÍA 29 Fiesta de la Prensa

La prensa, como todas las artes y empresas que responden a un fin noble, tiene también su ángel custodio y celoso guardián en la nobilísima y egregia figura de San Francisco de Sales.

Por eso, coincidiendo hogaño con el día exacto de su festividad, la Asociación de la Prensa local celebrará el próximo domingo la fiesta de su santo Patrón con los actos del siguiente programa:

A las 9, 30 de la mañana, Misa en la Iglesia Parroquial.

Correspondiendo a la muy amable invitación recibida, y a la terminación del acto religioso, será servido a nuestros asociados un desayuno a la típica usanza del país.

A continuación, y en los jardines del Yola Golf, tendrá lugar un campeonato relámpago de golf en miniatura, disputándose un magnífico trofeo.

Al mediodía, Recepción en el Ayuntamiento, ofreciendo la Corporación a sus asistentes una copa de vino español.

ANCORA, proseguirá luego por la tarde este programa, con una reunión extraordinaria de su cuerpo de Redacción al final de la cual tendrá lugar su ya tradicional comida de hermandad.

Quedan nuestros lectores, no solo invitados a asistir a la Santa Misa, si que también al campeonato de golf, ya que de ser apreciable la asistencia de lectores a esta competición deportiva, el torneo se celebraría entonces enfrentado a un equipo de plumíferos con otro de lectores. Así que, ustedes, tienen la palabra.